川口市立安行小学校校長 春川 嘉孝

ペットボトルキャップ回収の終了について(お知らせ)

春寒の候、保護者の皆様におかれましてはご清祥にお過ごしのこととお喜び申し上げます。 日頃より、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、本校ではこれまで運営委員会を中心にペットボトルキャップの回収に取り組んで まいりましたが、以下のような状況により、ペットボトルキャップの回収を今年度2月で 終了とさせていただくことになりました。

- 1 ペットボトルキャップを取り巻く社会的情勢が変化し、ペットボトルキャップをプラスチック容器包装類として、リサイクルする仕組みができていること。
- 2 ペットボトルキャップ回収を取り扱う業者による、定期的な回収がかなり困難になっていること。
- 3 集積したペットボトルキャップの保管場所の確保に苦慮していること。

誠に勝手ながら、このような状況から、本校でのペットボトルキャップの回収を今年度 で終了させていただきます。なお、集積したキャップの整理等のため、最終回収日を2月 末日といたします。

これに伴い、これまでにこにこあいさつデー(22日・金)の翌日に実施していた運営委員会のペットボトルキャップの回収を2月26日(月)27日(火)に設けます。できる限りその日までに出していただけるとありがたいです。2月28日(水)29日(木)は高学年昇降口の回収箱に出してください。

これまで、ご協力いただいた保護者・地域の皆様に感謝を申し上げるとともに今回の回 収終了に、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。